

## ABSTRAK

Erlinawati, April 2021, “Implementasi Program Pelatihan dalam Mengembangkan Kompetensi Guru untuk Menerapkan Kurikulum 2013 di SMP Al-Faqih Sumber Nyamplong, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura. Pembimbing : Jamiluddin Usman, M.Pd.I.

Kata Kunci : Program Pelatihan, Kurikulum 2013

Peneliti dalam melakukan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh oleh peneliti berupa wawancara (semi terstruktur) kepada pihak yang bersangkutan, observasi (non partisipan) dan dokumentasi, dengan informan kepala Sekolah, waka Kurikulum. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data peneliti tidak terlibat langsung dengan aktivitas orang-orang yang diamati dan hanya sebagai pengamat independen. Dalam hal ini peneliti mencatat, menganalisis dari kejauhan. Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa: *Pertama*, perencanaan program pelatihan kurikulum 2013 meliputi pelatihan kurikulum 2013 di SMP Al-Faqih yaitu dengan diadakannya rapat kerja bersama guru-guru yang mengajar disana, yang mana terdapat dua bentuk rapat kerja yaitu rapat kerja semester dan tengah semester. *Kedua*, pelaksanaan program pelatihan kurikulum 2013 meliputi pelatihan kurikulum 2013 di SMP Al-Faqih yaitu guru-guru sudah beberapa kali mengikuti pelatihan kurikulum 2013 yang dilaksanakan oleh sekolah dan dinas terkait, untuk pelaksanaan pelatihannya di SMP Al-Faqih sendiri dilaksanakan dalam bentuk musyawarah guru mata pelajaran (MGMP), Selain mengikuti pelatihan kurikulum di sekolah sendiri, guru SMP Al-Faqih juga mengikuti pelatihan yang dilaksanakan di luar sekolah yaitu workshop untuk sekolah Negeri dan sekolah Swasta. *Ketiga*, evaluasi program pelatihan kurikulum 2013 meliputi pelatihan kurikulum 2013 di SMP Al-Faqih yaitu evaluasi pelatihan kurikulum 2013 lebih difokuskan pada evaluasi penerapan kurikulumnya, yang menjadi kendala dalam pengimplementasian kurikulum 2013 nantinya dilakukan evaluasi bersama dan evaluasi tersebut berlaku bagi semua guru mapel yang mengajar di SMP Al-Faqih Sumber Nyamplong. Kalau di sekolah tidak ada pemecahan terhadap permasalahan yang harus dievaluasi maka dibawahlah ke MGMP, agar supaya menemukan jalan keluarnya.